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Avenir des secteurs Marconi-Alexandra, Atlantic, 
Beaumont, De Castelnau (PDUES) 

 
 
 
 
 
 
Qui êtes-vous ? Assurez-vous d’être lisible. 
 
Je suis une mère de famille de trois enfants. J’habite Parc-Extension depuis 24 ans. Je 
suis sans emploi. 
 
 
Quelles sont vos opinions et préoccupations concernant l’avenir du 
secteur Marconi-Beaumont (PDUES) ? Assurez-vous d’être lisible. 
 
Je crains qu’il n’y aura très peu de logements sociaux dans le secteur Beaumont. Le 
développement résidentiel fait plus de condos avec lesquels je ne suis pas d’accord. 
 
Cela m’inquiète parce qu’il y a beaucoup de gens qui attendent pour un logement social 
à Parc-Extension. 
 
 
Quels sont vos suggestions et vos commentaires pour améliorer le 
projet ? Assurez-vous d’être lisible. 
 
Je crains pour la sécurité du passage a niveau projeté pour prolonger la rue Ogilvy vers 
la rue De Castelnau. 
 
Il faut améliorer la sécurité des piétons autour du métro Acadie qui subit trop de 
circulation automobile, surtout pour les enfants. 
 
Il ne faudrait pas oublier de verdir aussi la rue Acadie. 
 

* Vous pouvez déposer un mémoire audio ou vidéo par la poste (cd ou dvd) 
* Vous pouvez aussi déposer votre mémoire en ligne (pdf/audio/video) par Internet,  
  à l’adresse suivante : http://ocpm.qc.ca/inscriptions 
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